



Bio-Brotzeitbox Aktion an Grundschule Samerberg

Beitrag

„Warum sollte man auf Plastikteilen verzichten?“, „Welche Lebensmittel sind gesund?“, oder „Warum sind Vollkorn-Brezen besser, als andere?“ – Diese Fragen wurden am 25. Oktober bei der diesjährigen Brotzeitbox-Aktion der Öko-Modellregion gemeinsam mit den Erstklässlerinnen und Erstküßlern vom Samerberg beleuchtet.

Gesunde, reichhaltige Ernährung und regionale Wertschöpfung sind wichtige Aspekte, die eng miteinander zusammenhängen. Dieses Bewusstsein soll schon von früh auf geschärft werden. Genau das wollen die Managerinnen der Öko-Modellregion Hochries-Kampenwand-Wendelstein mit der Brotzeitbox-Aktion bewirken. Bewusstseinsbildung zum Thema regionale Bio-Lebensmittel stellt eine Säule der staatlich anerkannten ÖMR dar. Sie erstreckt sich aktuell über die sieben Gemeinden Frasdorf, Aschau, Samerberg, Rohrdorf, Neubeuern, Raubling, Bad Feilnbach und die Stadt Bad Aibling. Deshalb erhalten alle Erstküßler der Schulen innerhalb der ÖMR zu ihrem ersten Schuljahr eine nachhaltige Brotzeitbox, gefüllt mit einer gesunden Brotzeit.

Die Brotzeitbox-Aktion wird bereits im dritten Jahr in der Öko-Modellregion ausgerichtet. Da die Begeisterung letztes Jahr bereits groß war, sind die Boxen auch dieses Jahr aus 100% biologisch abbaubarem Material. Sie werden von einem Projektteam der Staatlichen Berufsschule Wasserburg entwickelt. Der sogenannte „WUNSCHSTOFF“ (www.wunschstoff.com), aus dem die Boxen bestehen, kann in allen Bereichen, von Hosenknöpfen, über Blumentöpfe, bis hin zu Arbeitsmaterialien eingesetzt werden. Als Vorreiterobjekt wurde die Brotzeitbox entwickelt. Die Produktion der 600 Boxen für die Brotzeitbox-Aktion wurde von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling mit einer großzügigen Spende unterstützt.

Mit dem Projekt sollen die Erstklässler und deren Familien angehalten werden, weniger Abfall zu produzieren, den Verbrauch von Plastikmüll während des Schuljahres zu reduzieren und das Bewusstsein für regionale Bio-Lebensmittel zu stärken. Denn der Ökolandbau und die kleinstrukturierte Landwirtschaft in unserer Region leisten einen wichtigen Beitrag zum Klima- und Artenschutz. In einem beiliegenden Booklet für Erstklässler und deren Eltern wird besonders auf eine abwechslungsreiche Brotzeit hingewiesen, damit das Schulkind ausreichend Energie für den ganzen Schultag hat und gut lernen kann.

Die Erstklässler bekommen bei ihrer Brotzeit eine Auswahl verschiedener regionaler Bio-Lebensmittel von Betrieben aus der Region geschenkt: Frische Brezen vom Bäcker Bauer aus Neubeuern, Tomaten vom Kernerhof aus Stephanskirchen, Äpfel vom Biofair aus Raubling sowie die Bio-Alpenzweig Schokomilch von der Molkerei Berchtesgadener Land. Zudem hat die Firma Herbaria aus Fischbachau eine Kinderteesorte für die Aktion gespendet.

Die ÖMR bedankt sich herzlich bei allen Sponsoren und Helfern, die diese Aktion möglich machen.

Bericht und Foto: Ökomodellregion Frasdorf

Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. ÃkÃ¶-Modellregion
6. Rosenheim
7. Samerberg